

12010 - Celebrando el cumpleaños número 21 de los jóvenes

Pregunta

Aquí en Sudáfrica, cuando un hombre o una mujer joven alcanzan los veintiún años, la gente lo celebra, leyendo el Corán y cocinando varias clases de comida. Se reúnen y le dan una llave al joven. ¿Son estas cosas permitidas en el Islam?

Respuesta detallada

Lo que has mencionado acerca de la celebración y recitación del Corán cuando un muchacho o muchacha alcanza la edad de 21, es algo que no tiene base alguna en la Shari'ah islámica. Es una innovación (bid'ah) y una imitación de las festividades paganas de los cristianos en el entorno en el que ustedes viven. Está probado en un hadiz de 'A'ishah (que Allah tenga misericordia de ella) que el Profeta (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: "Quien fuera que realice una acción que no está de acuerdo con éste, nuestro asunto (el Islam) le será rechazado" (Narrado por Muslim y por Áhmad en al-Musnad). Y Abu Dawud narró de Ibn 'Umar (que Allah tenga misericordia de él) que el Profeta (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: "Quien sea que imite a un pueblo, es uno de ellos".

Y Allah es la Fuente de toda fuerza. Que Allah bendiga a nuestro Profeta Muhámmed, a su familia y a sus compañeros, y les garantice la paz.